





FÉDÉRATION NATIONALE DES INDUSTRIES CHIMIQUES CGT CHIMIE (0044). PHARMACIE INDUSTRIE (0176). RÉPARTITION PHARMACEUTIQUE (1621). FABRICATION PHARMACEUTIQUE À FAÇON (1555). OFFICINES (1996). LAM (0959).). PÉTROLE (1388). CAOUTCHOUC (0045). PLASTURGIE (0292). INDUSTRIES ET SERVICES NAUTIQUES (3236). NÉGOCE & PRESTATIONS DE SERVICES DANS LES DOMAINES MÉDICOTECHNIQUES (1982)

## RESTONS MOBILISÉS POUR NOTRE CAMARADE TIMOTHEE

Le mardi 4 juin, douze jours seulement après le début de la procédure, notre Camarade s'est vu notifier son licenciement par courrier de son entreprise TORAY. Notre camarade, élu récemment Secrétaire Fédéral de la FNIC-CGT et militant syndical de longue date dans son entreprise, continue de subir l'acharnement de son patron. Le motif : sa solidarité avec la Palestine, dont il est accusé de soutenir l'une des organisations: le FPLP. En effet, le camarade avait tout simplement publié sur Facebook le logo de cette organisation...

Notre Camarade subit un licenciement politique pour son engagement contre le massacre du peuple palestinien, mais l'objectif premier des patrons de TORAY est bien de continuer la destruction du syndicat CGT de l'entreprise. La CGT doit être debout et résolue à vaincre ces manœuvres patronales visant à détruire toute expression politique et toute combativité de militants. Comme ça a été aussi le cas pour notre Camarade Jean-Paul Delescaut, Secrétaire Général de l'UD CGT 59, condamné pour une phrase dans un tract en solidarité avec la Palestine.

Le patron de TORAY continue sa répression féroce contre l'ensemble des militants CGT dans son entreprise. Timothée est le quatrième militant CGT licencié depuis les dernières élections dans l'entreprise où la CGT a gagné 58 % de représentativité en octobre 2022.

La FNIC-CGT, et l'ensemble de ses syndicats, restent déterminés à mener la lutte en solidarité avec notre Camarade mais aussi pour l'ensemble des Camarades et militants de la CGT qui subissent la répression de la classe dominante.

SI ON TOUCHE À UN CAMARADE DE LA CGT, C'EST TOUTE LA CGT ET LA CLASSE OUVRIÈRE QUI SONT TOUCHÉES!

Si le patron de TORAY n'a pas reculé pour le moment dans sa volonté de licencier Timothée, nous continuerons le combat pour sa réintégration. Cette mobilisation se traduit d'un côté par la bataille juridique et de l'autre par la lutte et la mobilisation contre toutes les formes de répressions !

LA FNIC-CGT APPELLE L'ENSEMBLE DE LA CGT À SE MOBILISER ET À SE RASSEMBLER PENDANT L'AUDIENCE LE 14 JUIN À 9H **DEVANT LE CONSEIL DE PRUD'HOMMES DE** PAU!

**TOUTES ET TOUS EN LUTTE LE 14 JUIN POUR** UNE DÉMONSTRATION SOLIDAIRE DE CLASSE !

TOUTES ET TOUS À PAU LE 14 JUIN À 9H DEVANT LE CONSEIL DES PRUD'HOMMES.

